



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 17-015

Stand: 2019-12-09

Ort Glosberg, Radweg von Gundelsdorf nach Friesen über das Gehöft (ähnlich auch an anderen Stellen im Landkreis). Dieser Weg wird von vielen Radlern benutzt, weil an der KC22 (Birkach) der Radweg fehlt.
N 50°16'45", O 11°20'23"

Situation

In den drei Kurven liegt oft Schotter auf der Fahrbahn, häufig mehr als auf dem Foto. Dadurch sind an diesen Stellen schon mehrfach Radler gestürzt. Im Mai 2017 war frischer Schotter an den Kurven-Innenseiten nachgefüllt: Nachschub, den die Kfz wieder auf die Fahrbahn befördern werden.

Bewertung

Gefährdung allen Zweiradverkehrs. Die Ursache sind Kfz, die die Kurve schneiden und mit den kurveninneren Rädern Schotter oder Splitt vom Streifen neben dem Asphalt auf die Fahrbahn schleudern. Das Schneiden der Kurven durch Kfz kann kaum verhindert werden, konstruktive Lösungen sind nötig.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

In Kurven, die von Vierrad-Fahrzeugen befahren werden, darf auf der Kurveninnenseite weder Splitt noch Schotter an der Oberfläche sein. Gittersteine? Lehm? Notfalls kann mit Pfosten verhindert werden, dass Kfz die Kurven schneiden.

Zuständig

Jochen Löffler (Nachfolger von Peter Maaß), Stadt Kronach, Straßenbau, Marktplatz 4, 96317 Kronach, Telefon 5047-0, eMail stadtwerke@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

- Juli 2017 Peter Maaß wurde diese Rad-Orte-Doku zugestellt.
- April 2018 Jochen Löffler wurde um Sachstandsinformation gebeten.
- Juli 2018 Jochen Löffler: Die Situation wird geprüft, dauerhafte Lösungen werden erwogen.
- November 2018 Dieser Rad-Ort wird 2019 bereinigt und gelöst.
- September 2019 Dieter Krapp: Gittersteine müssten vom Stadtrat genehmigt werden, und kommen deshalb nicht in Frage.
- Dezember 2019 Johannes Meitner: Dieser Weg wird in Zukunft regelmäßig überprüft, und ggf. der Schotter beseitigt. **Dank an Johannes Meitner.**